

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Tropicale Amissa Bongo : l'Algérien Lagab Azzedine remporte l'étape Mouila-Lambaréné



Photo: DR

## L'Algérien Azzedine Lagab.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Lambaréné/Gabon

**4** heures 34 minutes et 28 secondes, c'est le temps que le coureur algérien Lagab Azzedine a mis hier pour remporter avec panache la 4e étape de la Tropicale Amissa Bongo, longue de 192 kilomètres et courue entre Mouila et Lambaréné.

Après le départ réel donné à la sortie de la ville de Mouila, 5 coureurs vont réussir à s'extirper du peloton. Il s'agit de : Yemane, Hagos (Érythrée), Areruya, Uhirwe (Rwanda) et Kuere (Cameroun). Mais au finish, c'est l'Algérien Lagab

Azzedine qui remporte l'étape. Il devient ainsi le premier Africain à remporter une étape depuis le coup d'envoi de cette 16e édition donné le lundi 23 janvier dernier. Sur le podium, à la 2e place, un autre Africain : Teshome Meron Hagos. Il a parcouru la distance en 4 heures 34 minutes et 28 secondes. La photo finish a décidé qu'il soit deuxième.

Le maillot jaune, Jason Tesson, complète le podium en 4 heures 34 minutes et 47 secondes. Il conserve tout naturellement sa tunique. Le Gabonais Glen Morvan Moulengui est arrivé 47e avec un temps de 4 heures 35 minutes et 37 secondes.

## Si la 4e étape m'était contée !

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

(...) AU KM 58, l'écart entre le peloton et cinq coureurs africains qui mènent l'échappée est de 4 minutes et 10 secondes. Beaucoup pour les profanes, mais peu pour les habitués de la petite reine. Ces coureurs africains qui mènent la course sont : Yemane et Hagos (Érythrée), Areruya et Uhiriwi (Rwanda) et le Camerounais Kuere.

Le film de la course après le 58 : au kilomètre 63, chute dans le peloton. Les Gabonais Anguilet, Moulingui, l'Ivoirien Sanogo, le Béninois Kinnouhezan, le Camerounais Chefor et les Burkinabés Rawende et Yarbanga sont impliqués. plus de peur que de mal ! Ils reprennent un à un leur place dans le peloton.

Au 75, le peloton accélère et réduit l'écart à 3 minutes et 20 secondes. 6 km plus tard, l'écart passe sous la barre des 3 minutes... À 12 h 45, les cinq hommes de tête entrent dans Fougamou. À cet instant, l'écart n'est plus que de 2 minutes et 25 secondes. C'est chaud !

10 km plus tard, les cinq coureurs africains semblent ne plus s'entendre sur la stratégie de course à adopter. Au PK 105, le groupe de tête est désormais composé de Hagos, Kuere et Areruya. Deux kilomètres après, l'échappée de tête est reconstituée. Le peloton n'est plus qu'à 50 secondes. C'est à partir de cet instant, à 13 h 07



Photo: DR

**Les cinq coureurs africains sont restés en tête de la course durant près de deux heures.**

plus précisément, que le Camerounais fonce seul.

Son avance sur les 4 poursuivants est de 20 secondes. Il y croit ! Il a d'ailleurs raison d'y croire. Son avance sur le peloton est de 1 minute 05 secondes. Au kilomètre 118, les 4 coureurs intercalés sont repris par le peloton. C'est chaud ! Pendant ce temps, le Camerounais Rodrigue Kuere Nounawe est seul en tête.

Son avance sur le peloton est de 4 minutes 30 secondes. Incroyable mais vrai ! Va-t-il tenir ? Au km 125, l'écart est de 6 minutes et 25 secondes. 7 km plus loin, l'écart baisse à 5 minutes 20 secondes.

Les "buffles" sont derrière ! L'écart n'est plus que de 4 minutes et 30 secondes au KM 136. Le Camerounais Rodrigue Kuere Nounawe est échappé depuis 120 kilomètres. Au KM

139, l'écart fond à moins de 3 minutes...

Et puis, ce qui devait arriver est arrivé ! Au kilomètre 145, Kuere est rejoint par Hagos, Byukusenge et l'Algérien Lagab. 3 kilomètres plus tard, Kuere est lâché du groupe de tête. Plus que 40 secondes séparent ce groupe au peloton. Incroyable mais vrai ! . Encore 40 kilomètres à parcourir ! Impossible n'est pas Camerounais ! Kuere revient en tête aux côtés de Lauk et Barthe. Au km 152, l'écart sur le peloton est de 1 minute 10 secondes... Et puis, l'Algérien Azzedine Lagab, sur le fil, vient coiffer tout le monde en remportant avec brio cette 4e étape Mouila-Lambaréné. Notre cher Camerounais Kuere n'est même pas dans la liste des 50 premiers coureurs à franchir la ligne d'arrivée.

Domage !

## National-foot 1 : reprise tronquée ce week-end

MM  
Libreville/Gabon

**A** PRES plusieurs semaines d'inactivité, le championnat national de D1 reprend ses droits ce week-end (samedi et dimanche) avec un calendrier tronqué. Pour cette reprise tant souhaitée, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), du fait, notamment, de la " non-reprise du trafic du

train domestique de la Setrag et aux préparatifs du match qui opposera les U23 du Gabon à leurs homologues d'Égypte ", a réaménagé la programmation de la 5e journée du National-foot 1. Ainsi que celle des matchs de la première journée du National-Foot 2.

**Samedi 28 janvier 2023**, au stade Augustin-Monedan, Vautour club affronte à 16 h 00 le C.S Bendje.

**Dimanche 29 janvier 2023**,

Missile FC croise le fer avec le CF Mounana, à 15 h 30 au stade Augustin- Monedan.

Au stade Gaston-Peyrille de Bitam, l'USB joue contre Lambaréné Athletic club (ex-Pélican).

En D2, Samedi 28 janvier 2023, U.S.A sera aux prises avec Ombilanziami, à 14 h 00 au stade Augustin-Monedan. Et au stade d'Akoakam, Oyem AC se frotte aux Panthères du Christ-Roi, à 16 h 00.